



# GO! GO! きもつきおこし

肝付町地域おこし活動報告



スタンプラリーで貰えた、ハコスコとグッズ



施設特別公開時の宇宙グッズ販売

こんにちは！肝付町にもぽかぽか陽気がやってきて、菜の花や桜が咲き、春だなあと感じます。さて、2/3～3/31に、町内で「ウチノウラキモツキ共和国 スタンプラリー」が開催されました。町内外の方に宇宙のまち肝付町を巡っていただきたいという思いから、「きもつき宇宙協議会」企画で行われたものです。町報3月号でも紹介されたのでチャレンジされた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。スタンプラリーとは、紙にハンコで押すのではなく、スマホの画面に電子スタンプを押す、新しいタイプのもの

です。5カ所巡るとバーチャルリアリティ映像がスマホで楽しめるキット「ハコスコ」、9カ所で「ウチノウラキモツキ共和国オリジナルグッズ」がプレゼントされました。共和国ホームページには、各設置施設の見どころを掲載しています。スタンプラリーは終わりましたが、皆さんにとってもなじみ深い身近な施設・お店ばかりなので、ぜひご覧になってみてくださいね。

<http://space-kimotsuki.jp/>



加藤 美和子(かとう みわこ)

1984年生。福井県出身。医療専門学校卒業後、宮崎で約5年暮らし、デイケア施設に勤める。きもつき宇宙協議会事務局

## ポカポカ陽気にのせられて新たな気持ちで挑戦を！

新しい年度のスタートですね！とはいえ、この原稿を書いているのは3月の本当にバタバタしている時期で、さらに別れの季節で寂しい思いもあり、なんとか心を奮い立たせて暮らしていました。そんなとき、気分転換に海を見に行くのですが、肝付町の海は道路わきから見える景色でも雄大で、晴れやかな気持ちになれます。町の大きな魅力の1つです！

ポカポカ陽気や春の花々が咲き始めるなど気持ちの良い季節になりましたので、また新たな気持ち

で色々挑戦したいですね！私は地域おこし協力隊として3年目を迎え、定住に向けて生業とできる事業を増やしていかなければなりません。いつも皆さまには支えられています。どうぞ末永くよろしくお願いたします。

移住者の受け皿とするべくリフォームを続けている「宙ハウス」も、玄関ロゴが入り、もうすぐ本格的な移住者募集をできそうな状態です。また地域の方が集まる場所としても活用いただけると嬉しいです！



道路わきから撮影した冬の海



宙ハウスのロゴ入れました



園田 欣大(そのだよしひろ)

1978年生。長崎県対馬市出身。電子部品製造会社の商品設計部門に約13年勤務。

地域おこし協力隊のブログ「きもつきおこし！」<https://kimotsukiokoshi.wordpress.com/>